

Il faut par ailleurs améliorer l'efficacité des mécanismes que nous avons déjà -- les organes de surveillance de l'application des traités, les rapporteurs ainsi que la Commission des droits de l'homme elle-même.

Il faut cesser de parler d'un Tribunal international de justice pénale et prendre les mesures nécessaires pour l'établir.

Une coordination et une coopération beaucoup plus grandes s'imposent entre les divers organismes s'occupant des droits de la personne. Les efforts de l'Organisation internationale du travail, qui joue un rôle crucial dans la protection des droits fondamentaux des travailleurs du monde entier, doivent, par exemple, être mieux intégrés à ceux des autres organismes de l'ONU.

Le Centre des droits de l'homme à Genève devrait devenir un «centre d'excellence» chargé de la promotion et de la protection des droits de la personne au sein des Nations Unies.

Une portion beaucoup plus grande du budget ordinaire de l'ONU doit être consacrée aux droits de la personne, car accorder au Centre moins de un pour cent du budget total de l'Organisation est nettement insuffisant compte tenu du fait que les droits de la personne constituent un des principaux objectifs énoncés dans la Charte des Nations Unies.

Le Canada appuie par conséquent la nomination d'un haut-commissaire qui aurait l'autorité et les ressources voulues pour placer les droits de la personne au coeur des efforts déployés par les Nations Unies pour promouvoir la paix et le développement pour tous.

L'égalité et les droits des femmes

Madame la Présidente, pas un seul pays ne traite la femme comme l'égale de l'homme.

Partout dans le monde, des femmes sont battues, achetées, vendues, mutilées et rabaissées simplement parce qu'elles sont des femmes.

Au Canada, d'après nos statistiques, une Canadienne sur dix est battue par son conjoint. Notre gouvernement s'est fixé un objectif ambitieux, celui de ne tolérer aucune violence à l'égard des femmes. Le Comité canadien sur la violence faite aux femmes, qui mène actuellement la plus vaste enquête du genre au monde, présentera ses recommandations cet été.